

Eine blühende Bepflanzung

Eine Bepflanzung sorgt im eigenen Garten für den passenden Farbtupfer. Beim Beachten von ein paar einfachen Tipps, wird der Unterhalt Ihrer Bepflanzung zum Kinderspiel.

Bewässern

Eine ausreichende Wasserversorgung ist essenziell für vitale und schöne Pflanzen. Über das Wasser bezieht die Pflanze alle für ihr Wachstum wichtigen Nährstoffe aus dem Boden. Die neue Bepflanzung benötigt in der Anwachszeit reichlich Feuchtigkeit. Vor allem im ersten Jahr sollen die Pflanzen und Sträucher, je nach Witterung, alle zwei Tage bewässert werden. Im 2. und 3. Jahr benötigen sie weniger Wasser. Tritt ein Mangel durch Trockenheit auf, führt dies zur Schwächung des Gewächses. Die Pflanze ist somit anfälliger für Krankheiten und Schädlingsbefall.

Düngen

Eine fachgerechte Düngung sorgt dafür, dass die Gewächse das gesamte Jahr über widerstandsfähig und gesund bleiben. Auch die Blühfreude lässt sich mit artgerechtem Dünger anregen und optimieren. Bei einer Bepflanzung wird empfohlen, einmal im Jahr im Frühling, zu düngen.

Jäten

Damit sich die Pflanzen entfalten können und das Unkraut die wichtigen Nährstoffe nicht wegnimmt, soll bei Bedarf regelmässig, mitsamt den Wurzeln, gejätet werden.

Gerne steht Ihnen Fabian Howald, Leiter Gartenunterhalt, bei Fragen rund um die Bepflanzung und den Gartenunterhalt zur Verfügung: 041 619 20 79 / fabian.howald@blumenkuster.ch